BENEFIZKONZERT

Bühne frei für guten Zweck

Benefizkonzert: 30.000 Euro für die Kinderburg Rappottenstein "ersungen".

Es war eine Show der Sonderklasse, die die Künstler am Freitag, 7. Juni 2024, im Casino Baden im Rahmen des Benefizkonzertes für die Kinderburg Rappottenstein boten. "Es ist einfach sensationell, wie sich alle auch in diesem Jahr wieder engagieren", sagt Organisatorin Christine Marek. "Viele der Künstler sind bereits seit mehreren Jahren mit dabei und zu einer richtigen Kinderburg-Familie zusammengewachsen."

"Ich bin unglaublich dankbar für diesen Abend", meint Präsident Hans Ebner. "Als Rotes Kreuz konnten wir auf der Kinderburg Rappottenstein seit der Gründung bereits mehr als 300 Familien betreuen - das machen auf der einen Seite unsere engagierten Mitarbeiter der Kinderburg möglich, auf der anderen Seite unsere Unterstützer und Botschafterinnen wie Christine Marek sowie die Künstler und Sponsoren, die zu diesem Erfolg beigetragen haben. Ein besonderes Danke gilt Burg-Eigentümer Benedikt Abensperg und Traun, der diesen Traum eines Ortes der Ruhe und Erholung für belastete Familien Realität werden ließ."

"Die Burg Kindern und ihren Familien zur Verfügung zu stellen, die sich gerade in einer besonders schwierigen Phase ihres Lebens befinden und Unterstützung brauchen – diese Idee hat mich von Anfang an mit Begeisterung erfüllt", erzählt Benedikt Abensperg und Traun. "Wenn ich heute auf die Burg fahre und sehe, wie diese Kinder wieder laufen, spielen und lachen dürfen – das ist einfach unglaublich schön und emotional."



Großartige Performances boten die Mitglieder der inklusiven Dance Company "Ich bin O.K.".



Singen für die Kinderburg Rappottenstein: Noah, Lukas Mayer, Monika Ballwein, Nadja Maleh, Ulrike Sych, Marie, Vincent Bueno, die Künstler:innen der inklusiven Dance Company "Ich bin O.K.", Markus Richter, Burg-Eigentümer und Rotkreuz-Konsul Benedikt Abensperg und Traun, Kinderburg-Botschafterin Christine Marek und Präsident Hans Ebner, Rotes Kreuz Niederösterreich (v. l.).
Fotos: Juhuuu Factory

Mit dem Ertrag des Benefizkonzertes werden Familien unterstützt, die in besonders herausfordernden Zeiten – also beispielsweise bei einem Todesfall in der Kernfamilie oder wenn ein Familienmitglied schwer oder chronisch krank ist – eine Auszeit benötigen. Erzielt werden konnte die Summe dank der Tischverkäufe, einer Vielzahl an Sponsoren und der Spenden der Gäste. Die Burg Rappottenstein

selbst steht dem Projekt des Roten Kreuzes und damit den Familien dank der Unterstützung von Benedikt Abensperg und Traun unentgeltlich zur Verfügung, der zudem auch noch die Erhaltungs- und Betriebskosten übernimmt. Ein Beitrag, der mit nichts zu vergleichen ist.

Für das spektakuläre Programm setzten in diesem Jahr Monika Ballwein (die auch die künstlerische Leitung innehatte) und ihr

Sohn Noah, Nadja Maleh, Missy May und ihre Tochter Marie, Ulrike Sych (Rektorin der Universität für Musik und Darstellende Kunst), Vincent Bueno und Lukas Mayer ihre Stimmen ein und sorgten für beste Unterhaltung. "Leider musste Ramesh Nair, der seit dem ersten Konzert dabei ist, gesundheitsbedingt absagen, für die Moderation sprang kurzfristig Markus Richter ein." Neben der Show gab es für die Gäste des Benefizkonzerts die bereits zur Tradition gewordene Benefiz-Auktion, geleitet von Bildungsbotschafterin Karin Meier-Martetschläger, bei der es ein Werk des ungarischen Künstlers Attila Adorján sowie ein exklusives VIP-Event-Package von Glashütte Original zu ersteigern gab. Rege Beteiligung fand auch die Tombola mit tollen Preisen.

• Weitere Informationen: www.roteskreuz.at/noe und www.kinderburg.net

Unterstützt wurde die Veranstaltung durch:

Agrana, Akakiko, ARE Austrian Real Estate, Casinos Austria, DDSG, Edison Catering, Estée Lauder Companies, Eva Kammel GmbH, Flughafen Wien, Galerie Suppan, Glashütte Original, Gschwindl Verkehrsbetriebe, Haubis, Hemdenmacher Venturini, Hink Pasteten, HS Timber Group, HumanMedia, I&P Tomorrow Musical, John Harris, Juhuu Factory, Kastner Gruppe, La Mer, Pfandleihanstalt Erika Meier-Martetschläger, Porsche Austria, Prompt, Riveg, Schachinger Logistik, Simacek, Staud's, Vereinigte Bühnen Wien, Vinothek Lux und das Weingut Dockner.